

A mitad del camino

Escrito por Salvador
Jueves, 07 de Julio de 2011 19:14

Nos encontramos a mitad del viaje y, para variar, la expedición también se partió por la mitad.

Los jóvenes volaron hacia el sur, en busca de los volcanes y los lagos de azul esmeralda... porque ya tenían bastante con soportar a la caterva de viejos a quienes cuidar. Me refiero, claro, a los diez jubilados –algunos, post jubilados- que habíamos venido desde España, porque los ciento y pico ancianitos del asilo ya eran atendidos amorosamente por las Hermanitas y colaboradores.

Iniciado el día como de costumbre, esta vez con la misa oficiada por los dos Obispos eméritos, Rafi fue sorprendida en dos de las tareas diarias: adecentar la habitación y llamar por el móvil a España. ¡Ya no notará!... porque, a mi, me han dado un buen “crujío” co el timo del “roaming”, que para eso estamos.

A mitad del camino

Escrito por Salvador
Jueves, 07 de Julio de 2011 19:14

Y, los que nos quedamos como desamparados, fuimos atendidos con una nueva muestra folklórica, esta vez acompañados de un numeroso grupo de alumnos o boy scout, con los que compartimos los cánticos y bailes.

Por la tarde, nos escapamos al centro de Santiago donde visitamos el Museo Arqueológico, de algunas de cuyas piezas –verdaderos tesoros- José Antonio se encargó de dejar constancia con su meticulosidad proverbial.

Para fin de fiestas, visitamos la Estación Central, donde las señoras se entretuvieron en lo suyo: comprar pequeños recuerdos.

Antes de recogernos, la visita obligada a Internet, donde el experto (¿?) comunicaba por facebook con familiares y amigos.

Verlo todo en

A mitad del camino

Escrito por Salvador
Jueves, 07 de Julio de 2011 19:14

<https://picasaweb.google.com/salvadormartindm/DIASIETE>

Y, también, las fotos que los “fugados” hicieron los pies del Osorno.

Seguiremos con los pocos días que nos quedan.

..